APPEL AUX JEUNES

Les jeunes ont toujours été l'un des soucis de Freinet. La jeunesse porte avec elle la force, l'enthousiasme, l'espoir et dans un mouvement comme le nôtre ce sont des biens qui sont à leur place.

Dans tous les groupes départementaux, nos camarades s'emploient par leurs conseils, l'exemple de leurs classes, leur aide permanente, à accélérer l'apprentissage des jeunes instituteurs venus à nous. Nos stages, nos visites de classes-témoins, nos congrès, sont des occasions d'éducation et de formation des jeunes. C'est dans le brassage des confrontations, des rencontres, de l'entraide qu'ils rencontrent les personnalités aidantes, qu'ils découvrent l'esprit de la pédagogie Freinet vers laquelle, en toute connaissance de cause, ils s'orientent. En dehors de cette action première et certainement décisive qui se fait au niveau des groupes départementaux, l'ICEM et la CEL peuvent apporter une aide de complément pour l'utilisation du matériel, pour la documentation, pour la liaison des jeunes entre eux, la participation à des expériences collectives.

C'est dans cette perspective que l'ICEM m'a donné la responsabilité du secteur des jeunes. En tant que conseiller technique itinérant, je pourrai créer par mes visites, un lien entre les jeunes dans les régions et leur apporter toute la documentation qu'ils désirent.

Il ne s'agit pas, cela va sans dire, de créer une association de jeunes, mais simplement de parfaire et de compléter l'action départementale en leur faveur.

Je leur demande de m'écrire, et je reste à leur entière disposition.

Linarès

Je peux aider ces jeunes:

- à rencontrer les camarades du groupe départemental,
- à découvrir rapidement dans l'abondante documentation que l'Ecole Moderne met à leur disposition, tout ce qui peut leur être utile en leur démarrage,
- en leur indiquant le nom et l'adresse des responsables des commissions qui peuvent les accueillir selon leurs intérêts.